



Destacan político y periodista de México política exterior de Vietnam

La correcta política exterior ha contribuido a resaltar la posición de Vietnam en el ámbito internacional como un país con varios aportes al mundo, evaluó el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados de México, Alfredo Femat Bañuelos.



Ciudad de México, 19 dic (VNA)- La correcta política exterior ha contribuido a resaltar la posición de Vietnam en el ámbito internacional como un país con varios aportes al mundo, evaluó el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados de México, Alfredo Femat Bañuelos, al referirse a los logros de la diplomacia vietnamita.

En una entrevista concedida a la Agencia Vietnamita de Noticias, con motivo de la 32ª Conferencia Diplomática de Vietnam celebrada en Hanoi, el también titular del Grupo Parlamentario de Amistad México-Vietnam señaló que las actividades diplomáticas efectivas ha contribuido a llevar una imagen positiva de Vietnam a los amigos en los cinco continentes.

Se trata de un país con una tasa sorprendente de desarrollo económico, con una historia cultural de larga data, rica en identidad y produce muchos productos de alta calidad, añadió.

Afirmó que desde el establecimiento de las relaciones diplomáticas en 1975, ambos países han mantenido y consolidado continuamente sus nexos en todos los aspectos, a pesar de muchos cambios en el mundo.